
A T A – N.º 1.811 
Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e quinze (01-10-2015), às dezoito 
horas e trinta minutos (18h30min), reuniram-se os Senhores Vereadores da Câmara de 
Getúlio Vargas, Estado do Rio Grande do Sul, em Sessão Ordinária Itinerante conforme 
Resolução nº 01/2015, no Auditório da ACCIAS, localizada na Rua Irmão Gabriel Leão, 
prédio n.º 336, piso superior, na cidade de Getúlio Vargas, Estado do Rio Grande do Sul, 
sob a Presidência do Vereador Aquiles Pessoa da Silva, Secretariado pelo Vereador Daniel 
Fernandez, 1.º Secretário. Presentes ainda, os seguintes Vereadores: Amilton José 
Lazzari, Dinarte Afonso Tagliari Farias, Eloi Nardi, Eliton José Andretta, Jeferson Wilian 
Karpinski,  Nelson Henrique Rogalski e Nilton Antônio Scariot.  Após o Senhor Presidente 
convidou o Secretário da Mesa Diretora para que efetuasse a leitura da Ata nº. 1.810 de 
24-09-2015, que depois de lida, submetida à apreciação e colocada em votação, obteve 
aprovação unânime. Logo após, foi efetuada a leitura das correspondências recebidas, 
ficando registradas entre elas: Convite encaminhado pela  Prodege-Accias, juntamente 
com o Conselho Municipal de Trânsito – Getúlio Vargas, sobre o bom motorista que 
ocorrere no dia 19/10/2015 na ACCIAS. Convite encaminhado pela  Prefeitura Municipal de 
Getúlio Vargas, juntamente com a empresa Safeweb, convidando o Presidente desta  Casa 
bem como todos os  Vereadores para a solenidade de lançamento do Sistema de Nota 
Fiscal de Serviço  Eletrônico que está sendo implantada neste Município, em 08 de outubro 
de 2015, às 16h30, no Auditório da ACCIAS. Após, passou-se para o período do Grande 
Expediente momento em que os Vereadores Dinarte Afonso Tagliari Farias, Nelson 
Henrique Rogalski e Nilton Antônio Scariot fizeram o uso da palavra; Em seguida, foram 
apreciadas as seguintes proposições: PROJETO DE LEI 140/15, de 26-08-2015, de autoria 
do Executivo Municipal que altera o art. 13 da Lei 2.174/92, que institui o Plano Diretor de 
Desenvolvimento Urbano do Município. Manifestou-se o Vereador  Eloi Nardi, que sugeriu 
baixa para a Comissão Geral de Pareceres. Colocado em votação o pedido de Baixa para 
a Comissão Geral de Pareceres foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI nº 
146/15, de 23-09-2015, de autoria do Executivo Municipal que altera o art. 1º da Lei 
Municipal nº 2.780/99 que disciplina a instituição de ponto facultativo no Município. Não 
houve manifestações. Colocado o Projeto de Lei em votação foi aprovado por 
unanimidade. MOÇÃO 001/15, de 28-09-2015, de autoria da Bancada do PMDB, que faz 
solicitação de que após ouvido o Plenário e devidamente aprovado, observados os demais 
trâmites legais e legislação pertinente seja encaminhada Moção, parabenizando e 
agradecendo os  Servidores da EMATER que solicitaram suas aposentadorias naquele 
Órgão. Manifestaram-se os Vereadores Amilton José Lazzari, Eliton José Andretta, Nilton 
Antônio Scariot e Nelson Henrique Rogalski. Colocada Moção em votação foi aprovada por 
unanimidade. Com o término da discussão e votação da ordem do  dia    passou-se   para 
o período do Pequeno Expediente, momento em que os Vereadores Daniel Fernandez, 
Eliton José Andretta, Nelson Henrique Rogalski, Jeferson Wilian Karpinski, Eloi Nardi, 
Aquiles Pessoa da Silva e  Dinarte Afonso Tagliari Farias (duas vezes) fizeram o uso da 
palavra. Após, o Senhor Presidente convocou os Vereadores para as próximas Sessões 
Ordinárias que ocorrerão nos dias  15 e 29 de outubro de 2015 às 18h30m, na sede da 
ACCIAS. Como nada mais havia a ser tratado, foi encerrada a Sessão Ordinária, e, para 
constar, eu, Daniel Fernandez, 1.º Secretário da Mesa Diretora, lavrei a presente Ata que 
será assinada por mim e também pelo Vereador Aquiles Pessoa da Silva, Presidente desta 
Casa Legislativa. SALA DE REUNIÕES DA SEDE DA ACCIAS, 01 de outubro de 2015. 
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